

Mercredi 27 septembre 2017 :

Cette journée est une journée très importante car nous avons dû visiter l'école primaire qui organise le championnat d'échecs.



Avant ça, nous sommes allés jouer au ping-pong, c'est le sport national chinois. Après quelques minutes de marche, nous sommes arrivés sous un grand pont où il y avait une dizaines de tables en libre service. Il y avait beaucoup de monde qui jouait, surtout des personnes âgées qui devaient être à la retraite. Ils étaient très forts, il y avait une

mamie qui jouait extrêmement bien. Au bout de quelques minutes, des Chinois nous ont proposé de jouer avec eux, ils jouaient doucement car ils étaient très forts. C'était très rigolo comment ils tenaient leur raquette. Les gens étaient vraiment très gentils. Charlotte et Mélyne se sont amusées à se prendre en photo avec nos deux accompagnatrices chinoises pour les transformer sur une application. Au retour, on s'est arrêté dans une salle où il y avait une compétition nationale de ping-pong. Ils tapaient très vite dans la balle et c'était difficile de suivre la partie.



En sortant, nous avons pu regarder des Chinois qui faisaient du Taichi. C'est une sorte de danse que les Chinois font dans la rue. Ils se rencontrent dans la rue et mettent une petite radio avec de la musique. Là, ils font des mouvements pour faire comme une danse. Il y en a même qui prennent une épée dans leurs mains pour danser. C'est vraiment drôle à voir mais eux sont très sérieux.



L'après-midi, nous sommes partis pour aller visiter l'école de Chongqing. Tout le monde était très beau. Dès notre descente du bus, il y avait au moins vingt policiers qui formaient un couloir pour passer. Des enfants nous attendaient pour nous prendre en photo et les élèves étaient sur le balcon pour nous saluer. Il y avait des gens qui prenaient des photos et qui filmaient. On a pu

voir le président de la fédération internationale du jeu d'échecs. Les gens étaient très gentils avec nous, il y avait même des enfants qui mettaient leurs mains au-dessus de nos têtes pour ne pas qu'on soit mouillé. Ensuite, nous avons visité une salle de classe, joué contre des élèves aux échecs et nous avons visité la salle où l'école met tous ses trophées. Il y avait une carte pour mettre des punaises à l'endroit où on habite.



Pour terminer, nous sommes allés dans une grande salle avec plein d'élèves habillés avec le même uniforme. On nous a présenté deux spectacles, un spectacle de foot et une danse d'échecs. C'était très beau. Il y avait un garçon et une fille qui présentaient le show. M. Delmont nous a dit que le garçon était un wazù, c'est une minorité chinoise et c'est très rare d'en voir. Les enfants ont ensuite échangé avec M. Raguet des cadeaux. Nous avons amené un jeu d'échecs fabriqué en France et une bouteille de vin de 1982, c'est





l'année de naissance du maître. Les Chinois étaient très contents. Ils ont offert à Monsieur Raguet et Monsieur Delmont des tableaux chinois. Pour finir, une surprise a été faite à William car c'était son anniversaire. Ils lui ont préparé un tour de magie et apporté un gâteau. Tout le monde chantait et William était au milieu tout seul sur l'estrade. Il a reçu une couronne. La visite à l'école était extraordinaire et on s'en souviendra très longtemps !

Ce soir, nous avons mangé dans une grande salle de réception pour la cérémonie d'ouverture, mais avant ça, nous avons profité de la piscine pendant une heure.

Pour terminer la journée, nous avons dîné dans une salle de réception. La salle était magnifique. Des personnes chinoises ont fait des discours et ensuite nous avons pris notre repas avec un buffet magnifique. Il y avait plein de choses à manger, de tout dans tous les sens, on s'est régalé !

Avant de se coucher, on est monté au 50^e étage au « Skybar », la vue était extraordinaire, on se croyait à New-York mais en plus grand.



English version : Wednesday 27th September

This day is a very important day as we had to visit the primary school that organizes the Chess Championship.

Before that, we went to play ping-pong, it's the Chinese national sport. After a few minutes walk we arrived under a big bridge where there were dozens of self-service tables. There was a lot of people playing, especially the elderly who had to retire. They were very strong, there was a granny who played extremely well. After a few minutes, the Chinese offered to play with them, they played softly because they were very strong. It was very funny how they held their racket. People were really nice. Charlotte and Mélyne had fun taking pictures with our two Chinese companions to turn them into an application. On the way back, we stopped in a room where there was a national ping-pong competition. They were very quickly in the ball and it was difficult to follow the game.

On the way out, we were able to watch some Chinese Taichi. It's some kind of dance that the Chinese do on the street. They meet in the street and put a little radio with music. There they make moves to make like a dance. There are even those who take a sword in their hands to dance. It's really funny to see but they are very serious.

In the afternoon, we left to go visit the Chongqing school. Everyone was very beautiful. As soon as we got off the bus, there were at least twenty policemen who were forming a hallway to pass. Children were waiting for us to take a picture and the students were on the balcony to greet us. There were people taking pictures and filming. We were able to see the president of the International Chess Federation. The people were very nice to us, there were even children who put their hands over our heads so we wouldn't get wet. Then we visited a classroom, played against chess students and we visited the room where the school puts all its trophies. There was a card to put bedbugs in the place where we live.

To finish, we went to a large room with a lot of students dressed with the same uniform. We were presented with two shows, a football show and a chess dance. It was beautiful. There was a boy and a girl who presented the show. The children then exchanged with M. Raguét for gifts. We had brought a chess game made in France and a bottle of wine of 1982, this is the year of birth of the master. The Chinese were very happy. They have offered to Monsieur Delmont and Monsieur Raguét behaved Chinese paintings. Finally, a surprise was made to William because it was his birthday. They prepared a magic trick and brought a cake. Everyone sang and William was in the middle all alone on the dais. He got a crown. The visit to the school was extraordinary and will be remembered for a very long time!

Tonight we ate in a large reception room for the opening ceremony, but before that we took advantage of the pool for an hour.

To end the day we dined in a reception room. The room was beautiful. Chinese people made speeches and then we took our meal with a wonderful buffet. There were plenty of things to eat, everything in every way, we had a treat!

Before going to bed, we climbed to the 50th floor at the "Skybar", the view was extraordinary, we thought in New York but bigger.